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九龍城各分區委員會於 2014-2016 年第三次會議所討論的主要事項 

 

紅磡分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

是次未有討論事項 --- --- 

 

龍塘分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

是次未有討論事項 --- --- 

 

土瓜灣分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

建議在馬坑涌道及馬頭圍道附近增設回收箱

及加強宣傳教育處理棄置偈油膠容器的正確

方法。 

 

委員指原放置在天光道及靠背壟道交界的回收

箱自半年前移至半山壹號附近後，上址居民需使

用位處較遠的樂民新邨回收箱，惟該回收箱經常

爆滿，故建議食環署在馬坑涌道及馬頭圍道

附近增設回收箱，以方便附近居民。  

 

委員亦指出有車房職員將曾盛載偈油的膠容器

直接放入回收箱，由於濺污在回收箱的油漬難以

清洗，故建議食環署加強宣傳教育，教導市民處

理棄置偈油膠容器的正確方法。 

 

該委員並建議食環署考慮增設玻璃樽回收箱，進

一步推行環保工作。 

 

食環署代表回應指會跟進委員的建議，並於下次

會議中報告。 



 

何文田分區委員會 

議題 意見 政府部門的回應 

建議於何文田孝民街遊樂場對出影綫前或後

的小巴站劃設部份位置作單黃綫以方便社福

機構車輛提供服務。 

 

 

 

委員反映愛民邨孝民街近愛民邨遊樂場行人過

路處一帶劃設為小巴站與影綫，令社福機構車輛

無法停車以提供送飯及接載長者的服務。因此，

建議在影綫前或後的小巴站劃設部份位置作單

黃綫，讓取得禁區上落准許証的社福機構車輛可

以停車，方便提供服務予愛民邨的長者。 

 

秘書處會將委員的意見轉交運輸署考慮。 

 

警方代表回應指在過去 3 個月，警方已在孝民街

採取執法行動打擊違例泊車的問題，會繼續針對

違泊特別嚴重的時段採取行動。 

 

 

跟進何文田敬德街電單車學員違法練車的問

題 

委員指雖然警方在上次會議後已迅速採取執法

行動，但電單車學員很快故態復萌，依然每晚在

敬德街違法練習，委員希望警方繼續加強巡邏及

要求運輸署積極考慮更改考試場地。 

 

秘書處會將委員的意見轉交運輸署考慮。 

 

警方代表回應指會繼續與敬德街各大廈的管理

處保持聯絡，以及加強晚間巡邏，希望問題得以

改善。 

 

 


